

《单词百科:foresees是什么意思?foresees怎么发音?foresees的解释和用法》

英语单词foresees是什么意思?foresees怎么读?foresees怎么发音?简答网为您整理了foresees的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



foresees怎么读

foresees的读音:[fɔ : ' si:z]

foresees的意思

1、v.预知, 预见(foresee的第三人称单数);

foresees的近义词

- 1、 **anticipate** vt.预感;预见;预料;先于…行动;
- 2、 **counter** n.柜台;工作台;对立面;计数器;筹码;反驳;
- 3、 **divine** adj.神的, 天赐的;极好的;神圣的;

4、**envision** vt. 设想; 想象; 预想;

5、**expect** vt. 期望; 预料; 要求; 认为 (某事) 会发生;

foresees 的双语例句

1、By 2008, he foresees the emergence of CEP standards, languages and complex event-pattern search engines.

到2008年, 他预言将出现CEP的标准、语言和复杂事件模式搜索引擎.

2、Xiaogang understands his kids. He foresees the hardship that will ensue when they lose their mother.

晓刚了解他的孩子, 预见到不久孩子们将承受失去母亲的痛楚.

3、Virtually no one foresees a return the \$ 20 oil of a decade ago.

实际上却没有人预测油价会回落到10年前的20美元.

4、He foresees robots with gecko-like feet.

他预见机器人将会有壁虎一样的脚.

5、He foresees that things will go well.

他预知事情将会顺利.

6、He who foresees calamities suffers them twice over.

预见灾难的人承受了它们两次.

7、If the doctor foresees complications, he will advise going to hospital.

如果医生预料会出现并发症, 他会劝你去医院.

8、True friendship foresees the needs of other rather proclaim its own.

真正的伙伴总是考虑别人的需要而不是提出自己的要求.

9、True friendship foresees the needs of other rather than proclaim it's own.

真正的友人总是考虑别人的需要而不是提出自己的要求.

10、 Finally summarizes about the Web service security technology and foresees the electronic commerce perspective.

最后总结了Web服务安全的技术,展望了电子商务的前景.

11、 At last, this paper foresees the future development of evolutionary computation.

最后讨论了演化计算的发展前景.

12、 Much of the future Jacques foresees for China can be found in its past.

雅克有关中国的预言,有许多可以从中国过去的历史中找到影子.

以上是简答网为您整理的foresees怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于forese

es的用法、foresees的释义、fo

resees的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/foresees>

